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Bochum, Oktober 2019 

Vereins-Info 

Liebe Vereinsmitglieder, 

seit Erscheinen des letzten Vereins-Infos sind schon wieder vier Monate ins Land gegangen, 
und wieder hat sich nach dem Motto „Stillstand ist Rückstand“ eine ganze Menge in unserem 
Sportverein getan. Für den Vorstand war es eine sehr arbeitsintensive Zeit: Die Wechselfrist 
für unsere aktiven Spielerinnen und Spieler hat erneut eine Menge organisatorische Arbeit in 
Anspruch genommen, die außerordentliche Jahreshauptversammlung wurde durchgeführt, 
wichtige Verträge wurden verlängert, dringend erforderliche Instandhaltungsarbeiten sowie 
wichtige Wertverbesserungen wurden im Sportpark vorgenommen. Mehr darüber lest ihr 
unter den nachfolgenden Rubriken. 

Allgemeines 

Das am 2.7. stattgefundene Freundschaftsspiel gegen den VfL Bochum, das auf der Sport-
platzanlage von RW Stiepel ausgetragen wurde, war rundherum in voller Erfolg. Sehr viele 
Zuschauer sahen ein packendes Spiel, in dem unser neu formiertes Team immerhin drei Tore 
beim 6:3-Erfolg der Lizenzspielermannschaft erzielen konnte, obwohl unsere Mannschaft aus 
der Sommerpause kam und vor dem Spiel nur einmal trainiert hatte. Eine famose Leistung! 
Unser Eventteam um Uwe Brückner, Sandra Krolak, Kai Maschmeier und Björn Schneider 
hat den wider Erwarten sehr großen Andrang organisatorisch gut hinbekommen, über vierzig 
Helferinnen und Helfer waren im Einsatz. Wir bedanken uns nochmals sehr herzlich bei allen 
Mithelfenden für ihre Unterstützung. Ein besonderer Dank geht an die Jugendabteilung, die 
zahlreiche Balljungen gestellt hat und an die Getränkeverkäufer mit ihren Bollerwagen, die 
die Zuschauer rund um den Platz zusätzlich mit Getränken versorgt haben. Für die neuen 
Spieler war es sicherlich ein absolutes Highlight, mal gegen eine Lizenzspielermannschaft zu 
spielen. 
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Wir mussten zum 1.8.2019 die Preise für Getränke und Speisen anheben, da wir zahlreiche 
Erhöhungen der letzten Jahre bislang nicht an unsere Gäste weitergegeben haben. Wir 
denken, dass wir nun erst einmal über einen längeren Zeitraum hinweg, stabile Preise  
anbieten können. 
 
Bekanntlich ist durch den Frühjahrssturm im März dieses Jahres der Fangzaun hinter dem  
Tor eingeknickt. Anfang August konnte der neue Fangzaun fertiggestellt werden. Hier gilt 
unserer besonderer Dank den Akteuren, die den Fangzaun wieder aufgestellt sowie den 
Sportkameraden Uwe Gottschling, Marc Kowalski und Kai Maschmeier, die die Meshbanner 
wieder angebracht haben. 
 
Die monatlich stattfindenden Schnitzeltage sind nach wie vor sehr gut besucht und nahezu  
immer ausgebucht. Wir bitten zu beachten, dass zur Teilnahme am „Schnitzelessen“  
eine vorherige Tischreservierung über unsere Bewirtschafterin, Margret Kühl (mobil 
0157/77865196) erfolgen muss. 
 
In der nun anstehenden Herbst- und Winterzeit werden wir sicherlich wieder einige besondere 
kulinarische Leckerbissen wie Wild, Heringsstipp oder „Himmel- und Erd“ bzw. Panhas  
anbieten. Die Ankündigungen von den gesonderten kulinarischen Events werden rechtzeitig 
durch Plakataushang im Sportpark, im Schaukasten im Kirchviertel und auf unserer Home-
page veröffentlicht.  
 
Wir möchten nochmals darauf hinweisen, dass wir das Vereinsheim samstags auch für  
Familien- und Betriebsfeiern oder andere gesellschaftliche Ereignisse, beispielsweise zur 
Durchführung eines Brunchs, zur Verfügung stellen. Gerne erteilt unsere Vereinswirtin 
Margret Kühl Auskunft über Möglichkeiten, in angenehmer Atmosphäre eine allerdings  
bis 22.00 Uhr befristete Feier oder Veranstaltung auszurichten. 
 
Unser Geschäftsführer Peter Krolak geht ab 1.12.2019 in Rente und wird sich aus diesem 
Grunde eine neue Mobilfunknummer zulegen, die zu gegebener Zeit auf unserer Homepage 
bekanntgegeben wird. Wir wünschen ihm einen guten Übergang in den (Un-)Ruhestand. 
 
Bitte schon jetzt vormerken: Zum Auswärtsspiel unserer I. Mannschaft am 9.2. in Gerlingen 
(erstes Spiel nach der Winterpause) und am 13.4. in Neheim (Ostermontag) setzen wir wieder 
einen Bus des Omnibusreisedienstes Wilde ein. Die Abfahrtszeiten geben wir noch bekannt. 
Der Fahrpreis beträgt wie immer 15,00 €/Person. Wir würden uns sehr freuen, wenn unser 
Team wieder von vielen mitreisenden Fans unterstützt wird. Eine Teilnehmerliste wird zu 
gegebener Zeit im Vereinsheim ausgelegt.  
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Vorstandsarbeit 
 
In der ordentlichen Jahreshauptversammlung am 14.7. wurde folgender Spielausschuss 
gewählt: 
 
Sportlicher Leiter    Uwe Gottschling 
Fußball-Obmann und zuständig für den Spielbetrieb Rolf Wagener 
Mannschaftsbetreuer CW I    Dieter Schlesinger 
    Marc Kowalski 
Mannschaftsbetreuer CW II    Steffen Köhn 
Mannschaftsbetreuer CW III    Thorsten Niedmann 
Mannschaftsbetreuer CW IV    Christopher Niedmann 
Mannschaftsbetreuer CW Damen    Patrick Brück 
 
Wir gratulieren allen Sportkameraden sehr herzlich zur Wahl und wünschen ihnen ein  
störungsfreies und erfolgreiches Meisterschaftsjahr.  
 
Erneut haben wir in diesem Jahr bereits wieder eine Fluktuation von über 70 Zu- und über  
50 Abgängen von Vereinsmitgliedern in unserem Sportverein zu verzeichnen. Hinzu kommen 
ständige Veränderungen von Anschriften und Mobilfunknummern, so dass der organisato-
rische Aufwand, um nur alleine diese Veränderungen EDV-mäßig zu erfassen und zu  
verwalten, einen enormen Aufwand bedeutet. Scherzhaft haben wir schon gesagt, dass wir 
diesbezüglich einem kleinen Einwohnermeldeamt gleichen. 
 
Erfreulicherweise konnten wir die Verträge mit unserem Getränkelieferanten Fa. Gottschall 
und unserem Sportbekleidungspartner Fa. Teamsport Philipps zu guten Konditionen für zehn 
bzw. drei Jahre verlängern. Beide Vertragspartner haben dem in den letzten Jahren spürbaren 
Aufschwung in unserem Sportverein Rechnung getragen und damit unsere gute Arbeit  
anerkannt. 
 
Auch im Marketingbereich haben wir mit neuen Werbepartnern Werbeverträge abschließen 
können. Insbesondere die zunächst auf drei Jahre getroffene Vereinbarung mit der Fa. Bowag 
Grundbesitz GmbH konnten wir dazu nutzen, als Gegenleistung für das Anbringen von drei 
großen Meshbannern an der Stehtribüne, u. a. 128 rote Sitzschalen einzubauen, so dass wir 
nun eine Sitztribüne vorweisen können. Eine für beide Vertragsparteien lohnende Investition, 
die einerseits den Bekanntheitsgrad der Fa. Bowag Grundbesitz GmbH (früher Fa. Bollmann 
Bauen & Wohnen GmbH) und deren Einführung der neuen Unternehmensbezeichnung nicht 
unwesentlich steigert und andererseits den Sportpark für unsere Zwecke weiter optimiert. Die 
Fa. Bowag ist in Bochum und Umgebung ein wichtiger wohnungswirtschaftlicher Partner für 
den Erwerb und die Verwaltung von Grundbesitz sowie der Verpachtung und Vermietung von 
Immobilien.  
 
In diesem Zusammenhang möchten wir uns sehr herzlich bei den Akteuren, die die  
Schalensitze errichtet sowie bei den Sportkameraden Uwe Gottschling, Marc Kowaski,  
Kai Maschmeier und Dieter Schlesinger, die die Meshbanner der Fa. Bowag an die  
Tribüne befestigt haben, sehr herzlich bedanken. 
 
Als weitere Kooperationspartner konnten wir als Bandenwerbeträger die Fa. Omnibusreise-
dienst Wilde GmbH, die defendo Assekuranzmakler GmbH und die Krankentransporte  
Kröger GmbH sowie als Meshbannerwerbeträger das Autohaus Darmas gewinnen. 
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Mit der Fa. Omnibusreisedienst Wilde sind wir eine Kooperation dahingehend eingegangen, 
dass wir weite Auswärtsfahrten unserer I. Mannschaft ins Sauerland und unsere Vereins-
fahrten ausschließlich mit diesem Bochumer Busunternehmen durchführen.  
 
Die Fa. defendo Assekuranzmakler GmbH mit Hauptsitz in Berlin und einer Geschäftsstelle 
in Dortmund ist führender Dienstleister bei der Gestaltung unternehmerischer und privater 
Riskikovorsorge und versteht sich als unabdingbarer Bestandteil eines ganzheitlichen Risiko-
managements. Das Unternehmen möchte ihr Versicherungsprodukt weiter bekanntmachen 
und ist daher mit unserem Sportverein eine Werbepartnerschaft eingegangen. 
 
Mit der Fa. Krankentransporte Kröger GmbH konnten wir eine Werbepartnerschaft mit einem 
der renommiertesten Beförderungsunternehmen Bochums eingehen. Das Unternehmen führt 
qualifizierte Krankentransporte, Personenbeförderungen und Rückholdienste durch.  
 
Das Autohaus Darmas, das im Ruhrgebiet mit zahlreichen Standorten aufwartet, unterhält mit 
Hyundai, Opel, Fiat, Abarth, Alfa Romeo und Jeep einen umfangreichen Fahrzeugpark und 
bietet für den Kauf seiner Neu- und Gebrauchtwagen günstige und maßgeschneiderte Finan-
zierungsangebote an.  
 
Ganz besonders freut es uns, dass wir den Werbevertrag mit der Knappschaft schon jetzt um 
ein weiteres Jahr bis Mitte 2021 verlängern konnten. Wir haben bereits in den letzten Vereins-
Infos ausführlich über die besonderen Leistungen dieses Unternehmens berichtet, zu deren 
Verbund der Sozialversicherung nicht nur die Rentenversicherung, die Kranken- und Pflege-
versicherung Knappschaft und ein eigenes medizinisches Netz, sondern auch die Rentenzu-
satzversicherung, die Minijob-Zentrale, die Seemannskasse, die Arbeitgeberversicherung, die 
Bundesfachstelle Barrierefreiheit sowie die Fachstelle rehapro gehören. Viele unserer Ver-
einsmitglieder nehmen bereits die umfangreichen Dienste und insbesondere die gesundheits-
fördernden Angebote unseres Werbepartners in Anspruch, Das unterstreicht die logische Fort-
führung der Werbepartnerschaft. 
 
Wir bedanken uns sehr herzlich bei unserem 2. Vorsitzenden Kai Maschmeier, der im 
Sommer die Fotos unserer Spielerinnen und Spieler aus dem Senioren- und Jugendbereich 
gemacht und die dafür erforderlichen Einverständnisse eingeholt hat. Ein gleichermaßen 
herzliches Dankeschön geht an den Jugendgeschäftsführer Ulrich Stauch, der Kai bei den 
Fototerminen für den Jugendbereich unterstützt und an unser Vorstandsmitglied Sandra 
Krolak, die die Fotos auf unsere Homepage veröffentlicht hat. 
 
Hiermit möchten wir unsere Vorstandsmitglieder zur dritten Gesamtvorstandssitzung am 
Dienstag, den 5.11.2019 um 19.15 Uhr im Vereinsheim herzlich einladen. Wir bitten um 
pünktliches und zahlreiches Erscheinen.  
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Sportliches 
 
Die Integration der aus der A-Jugend kommenden Jugendspieler ist uns gut gelungen, wenn 
auch nicht alle Jugendlichen den Übergang mitgemacht. 
 
Das urlaubsbedingte Fehlen zahlreicher Spieler der I. Mannschaft hat dafür gesorgt, dass die 
Vorbereitung auf den Saisonstart nicht optimal verlaufen ist. Trainer und Co-Trainer hatten 
nach dem gut besuchten Trainingslager in Kaiserau leider nicht mehr die Möglichkeit, ihr 
Wunschteam einspielen zu lassen und mussten immer wieder improvisieren. Das hat sich 
zunächst deutlich auf die Spielqualität am Saisonstart ausgewirkt.  
 
Die I. Mannschaft unter dem Trainergespann Jürgen Heipertz und Daniel Oehlmann hat nach 
einem schwächerem Start nun aber in die Spur zurückgefunden. Aufgrund des großen Kaders 
wird der eine oder andere Spieler hin und wieder in der II. Mannschaft eingesetzt, um ihm 
Spielpraxis zu gewähren. Diese Regelung macht Sinn, zumal ohnehin nur sieben Spieler in 
jedem Spiel auf den Spielbericht aufgeführt werden können. Derzeit belegen wir einen Platz 
im Mittelfeld der Westfalenliga, mit dem wir zufrieden sind. 
 
Im Kreispokal (Moritz Fiege Fußball-Cup 2019/2020) hatten wir in der ersten Runde ein  
Freilos, konnten in der zweiten Runde bei SV Bommern 05 mit 6:2 und in der dritten Runde 
mit 3:1 bei SV Waldesrand Linden gewinnen. 
 
Im Krombacher Westfalenpokal wurde in der ersten Runde auswärts der Landesligist SC 
Drolshagen mit 2:0 bezwungen, in der zweiten Runde mussten wir beim DSC Wanne-Eickel 
ein hohe 6:1-Niederlage hinnehmen, so dass wir relativ früh in diesem Wettbewerb die Segel 
streichen mussten. 
 
Die II. Mannschaft tat sich unter dem Trainergespann Ralph Bodenburg und Steffen Köhn in 
der Kreisliga A nach einem sehr holperigen Saisonstart zunächst sehr schwer, hat jetzt aber 
ebenfalls eine gute Serie erfolgreicher Spiele hingelegt und ist im gesicherten Mittelfeld 
angekommen. Das hatten wir aber auch nicht anders erwartet, haben wir doch letztendlich 
unsere Grundidee umgesetzt, jungen Spielern, die aus dem Jugendbereich in die Senioren 
aufgerückt sind, eine Chance zu geben, die bei uns erlernten Fähigkeiten auch im Senioren-
bereich umsetzen zu können. Hier brauchen wir noch etwas Geduld, sind aber sicher, dass 
sich die jungen Spieler weiterentwickeln werden. Ganz erfreulich ist, dass eine Spielphilo-
sophie deutlich erkennbar ist, taktische und kämpferische Akzente gesetzt werden und die 
Harmonie innerhalb des Teams vorhanden ist.  
 
Die vom Trainergespann André Oberberg und Kai Czerwinski geleitete III. Mannschaft spielt 
bisher in der Kreisliga C eine sehr gute Rolle, hat bisher alle neun Spiele gewonnen und sich 
somit souverän an die Tabellenspitze gesetzt. Sie ist unserem Ziel, am Ende der Saison in die 
Kreisliga B aufzusteigen, schon ein großes Stück nähergekommen. Wir freuen uns auch be-
sonders darüber, dass wir durch den Einbau einiger jungen Spieler die Schnelligkeit im Spiel 
deutlich erhöhen konnten, ohne dass wir auf die älteren und erfahrenen Spieler verzichten 
müssen. Das Trainergespann scheint eine gute Mischung williger Spieler gefunden zu haben. 
Hier heißt es nun Konstanz zu zeigen und keinen Gegner zu unterschätzen. Dankbar nimmt 
das Team auch die sportliche Unterstützung durch Spieler der II. Mannschaft an, wenn sich 
hierzu die Gelegenheit ergibt oder es deren Unterstützung bedarf. 
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Die vom Trainergespann Stefan Isenberg und Christopher Niemann geleitete IV. Mannschaft 
spielt bisher eine gute Saison und hat sich im oberen Bereich der Kreisliga C festgesetzt. Im 
Vergleich zum Abschneiden im Vorjahr haben wir deutlich, vor allem aber auch im spiele-
rischen Bereich zugelegt, so dass wir auch hier mit der Zusammensetzung des Kaders sehr 
zufrieden sind. 
 
Unser, nach dem Aufstieg in die Kreisliga A, spielendes Damen-Team unter der Leitung von 
Martin Ott musste nach über 25-jährigem Bestehen leider zum 30.09.2019 zurückgezogen 
werden, da keine Bereitschaft seitens der Spielerinnen mehr bestand, sich dem Trainings- und 
Spielangebot in gebührender Form zu stellen. Das hat uns sehr getroffen, wenngleich diese 
negative Entwicklung schon seit längerem absehbar war. Dass man aber nach einem Aufstieg 
bereits nach fünf Spielen das „Handtuch werfen“ musste, weil angeblich permanent keine 
neun Spielerinnen für den Spielbetrieb zur Verfügung standen (wir hatten nur ein 9er-Team 
gemeldet), war schon sehr überraschend und für den Vorstand auch nur insofern nachvoll-
ziehbar, als sich nur kurze Zeit nach Auflösung des Damen-Teams Trainer und zahlreiche 
Spielerinnen dem Sportverein LFC Laer angeschlossen haben. Ein merkwürdiger und nach-
denkenswerter Umstand. Wir möchten uns gleichwohl beim scheidenden Trainer Martin Ott 
und den Betreuern Patrick Brück und Frank Kapitza für das Engagement der letzten Jahre 
herzlich bedanken und ihnen nebst Spielerinnen für die Zukunft alles Gute wünschen. 
 
Dem Vorstand ist bewusst, dass aufgrund der großen Kader nicht alle Spielerinnen und 
Spieler zufrieden sein können, gleichwohl möchten wir alle ermuntern, mit Trainingseifer  
und Ehrgeiz um die Stammplätze zu kämpfen. Die Vergangenheit hat gezeigt, dass man 
häufig schneller vorankommt, als man denkt. Das mag für jeden Ansporn und Ziel zugleich 
sein. Wir drücken jedenfalls allen Akteuren die Daumen, sich über kurz oder lang zu 
profilierenund ihren Trainern zeigen zu können, dass mit ihnen zu rechnen ist. 
 
Unser Fußball-Obmann Rolf „Buchse“ Wagener hat schon fleißig am Vorbereitungs-
programm unserer Seniorenmannschaften gearbeitet: 
 
19.01. 12.30 Uhr CW III – SV Waldesrand Linden II 
 14.30 Uhr CW II – SV Waldesrand Linden 
26.01. 12.30 Uhr SV RW 04 Stiepel II – CW III 
 12.30 Uhr CW IV – DJK Arminia Bochum II 
 14.30 Uhr SV RW 04 Stiepel – CW I 
 14.30 Uhr CW II – CSV SF Bochum-Linden 
28.01. 19.30 Uhr CW I – ETB SW Essen (Oberliga Niederrhein) 
02.02. 12.30 Uhr SV RW 04 Stiepel III – CW III 
 13.00 Uhr CW II – Mengede 08/20 
 15.00 Uhr CW I – FC Remscheid (Landesliga Niederrhein) 
04.02. 19.30 Uhr CW I – Ratingen 04/19 (Oberliga Niederrhein) 
09.02. 13.00 Uhr SV Phönix Bochum II – CW II 
 15.00 Uhr CW III – BW Weitmar 09 II 
23.02. 15.00 Uhr CW II – DJK Teutonia Ehrenfeld 1913 
 
Es werden noch weitere Vorbereitungsspiele insbesondere für die IV. Mannschaft 
vereinbart. 
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Gesellschaftliches 
 
Die seit dem Sommer durchgeführten gesellschaftlichen Aktivitäten sind bei unseren Vereins-
mitgliedern und Gästen wieder gut angekommen.  
 
Das am 14.7. durchgeführte große Frühstück im Zelt war wie immer gut besucht und es 
schmeckte den Gästen wieder vorzüglich. Man kann es immer mit einem reich gedeckten 
„Gabentisch“ vergleichen, an dem man sich nicht oft genug satt sehen und satt essen kann. 
Ein herzliches Dankeschön gilt den Protagonisten Sandra Krolak und Björn Schneider,  
Gaby Schmitt und Uwe Brückner sowie unseren Bewirtschafterinnen und den übrigen 
Helferinnen und Helfern für ihre großen Mühen. 
 
Der am 20.7. durchgeführte Grill-Nachmittag für unsere GrillTeams war in diesem Jahr 
erneut sehr gut besucht. Alle Teilnehmer haben bei Kaiserwetter ein paar schöne Stunden bei 
leckerem Essen und kühlen Getränken verbracht. Wir würden uns freuen, wenn sich noch 
weitere Personen zum Grillen an unseren Heimspieltagen zur Verfügung stellen, um somit für 
eine Entlastung der bereits mithelfenden Grill-Teams zu sorgen. Interessentinnen und Interes-
senten melden sich bitte bei unserer Grillbeauftragten Erika Ludwig (mobil 0171/1423304).  
 
Auch die Lottozusatzzahlfeier am 24.8. war wieder ein Knüller. Ebenfalls bei tollem Wetter 
wurden wieder ein hervorragendes Buffet und eine Spitzen-Cocktailbar angeboten. Somit war 
durchweg für gute Stimmung gesorgt, so dass alle Teilnehmer einen beschwinglichen Nach-
mittag und Abend erlebten. Für diese Saison sind noch einige wenige Zusatzzahlen frei. Inte-
ressentinnen und Interessenten können sich beim Vorstandskollegen Björn Schneider melden 
(mobil 0163/5108793), wenn sie noch eine Zusatzzahl, die 2,00 €/Woche kostet, buchen 
möchten. 
 
Der am 19.10. angebotene „Bayerische Schmaus“ schrieb ebenfalls wieder eine tolle Erfolgs-
geschichte, das bayerisch geschmückte Vereinsheim wurde sehr gut frequentiert. Alle Gäste 
waren sich einig: Ein tolles Angebot zu sozialen Preisen und ein herzliches Dankeschön an 
unsere im Dirndl bekleideten Bewirtschafterinnen und dem Serviceteam sowie allen anderen 
Helferinnen und Helfer, die für einen reibungslosen Ablauf dieses Events gesorgt haben. 
Ganz toll fanden wir auch, dass sich zahlreiche Spieler der IV. Mannschaft mit ihren Partne-
rinnen teilweise sogar in typischen bayerischen Landestrachten zu dieser Veranstaltung zu 
einem geselligen Mannschaftsabend eingefunden hatten. 
 
Am 26.10. findet zum dritten Mal das „Wiemelhauser Dart-Turnier“ statt, das insbesondere 
von Spielern unserer IV. Mannschaft und befreundeten Sportkameraden bespielt wird. Hier 
freuen wir uns wieder auf spannende Spiele und viel Spaß beim Darten. Ein besonderes 
Dankeschön gilt den Sportkameraden Dennis Stachowiak und Denis Gralke, die den Event 
organisieren und durchführen. 
 
Ganz besonders möchten wir wieder auf unser am 23.11. stattfindendes Herbstfest im 
Pfarrsaal St. Johannes hinweisen. Beginn der Veranstaltung ist um 19.00 Uhr, Einlass um 
18.00 Uhr. Im Rahmenprogramm werden wieder verdiente Vereinsmitglieder geehrt, die 
bereits aus den letzten beiden Jahren bekannte „Cocktail-Partyband“ wird die Veranstaltung 
erneut musikalisch begleiten und eine große Tombola wird das Event abrunden. Wie  
gewohnt wird von unseren Bewirtschafterinnen ein kleiner Imbiss angeboten.  
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Unsere Senioren- und Altherrenmannschaften werden gebeten, uns bis spätestens zwei 
Wochen vor der Veranstaltung mitzuteilen, mit wie vielen Akteuren sie an dem Fest-
abend teilnehmen, damit wir den Event optimal planen können.  
 
Wir dürfen zudem alle Vereinsmitglieder und Sponsoren bitten, uns auch in diesem Jahr 
wieder Tombolapreise zur Verfügung zu stellen. Sie können bis zum 15.11. im Vereinsheim, 
bei unserer Hauptkassiererin Gabriele Isaak oder unserem Geschäftsführer Peter Krolak 
abgegeben werden. Des Weiteren bitten wir schon jetzt darum, dass sich zum Auf- und Abbau 
der Veranstaltung ausreichend Helferinnen und Helfer zur Verfügung stellen, die sich bitte bei 
unserem Vorstandsmitglied Björn Schneider melden. Für Eure Unterstützung bedanken wir 
uns im Voraus sehr herzlich. Wir würden uns sehr freuen, wenn auch in diesem Jahr wieder 
unsere aktiven und passiven Vereinsmitglieder, deren Verwandte und Bekannte an diesem 
traditionellen Festabend teilnehmen. Eintrittskarten können ab 4.11. zum Preis von 12,00 €/ 
Person im Vereinsheim erworben werden. 
 
Der Schnitzeltag vom 7.12. wird aus gegebenem Anlass auf den 30.11. vorgezogen. Ent-
sprechende Ankündigungsplakate werden darauf hinweisen. Reservierungen können über 
Margret Kühl, mobil 0157/77865196, erfolgen. 
 
Am 7.12. veranstaltet unsere Ü32 um 15.00 Uhr im Vereinsheim wieder eine Weihnachts- 
feier mit Kleinkindern. Eine tolle Veranstaltung, an der unsere Kinder den Nikolaus begrüßen 
können. Wir freuen uns schon jetzt wieder auf die leuchtenden Augen unserer Kleinsten. 
 
Am 13.12. feiert die SAL mit ihren Partnerinnen den Jahresabschluss im Vereinsheim. Hierzu 
laden wir auch die Schiedsrichter mit ihren Partnerinnen sehr herzlich ein. Die Ü32, die be-
reits am 7.12. mit Kindern eine Nicolausfeier veranstaltet, die Ü40 sowie die Beachvolleyball-
abteilung nehmen in diesem Jahr nicht an dem Jahresabschluss teil. Die SAL und der Schieds-
richter-Obmann Jörg Brelinger werden gebeten, die Teilnehmer für die Jahresabschlussver-
anstaltung bis Anfang Dezember zu erfragen, damit wir den Event gut vorbereiten können. 
Eine Mindestteilnehmerzahl von 30 Personen sollte allerdings erreicht werden. Die Kosten für 
die Schiedsrichterkameraden werden vom Hauptverein übernommen. Bitte diesen Termin 
vormerken, zu dem Event erfolgt keine gesonderte Einladung mehr. 
 
Am 14.12. um 16.00 Uhr feiert die Jugendabteilung ihren Jahresabschluss im Sportpark.  
Am 15.12. um 18.00 Uhr treffen sich Jugendvorstand und Jugendtrainer zum Jahresabschluss 
im Vereinsheim. 
  
Das Vereinsheim bleibt für die Öffentlichkeit vom 16.12.2019 bis 9.1.2020 geschlossen. 
 
Das traditionelle Wildessen werden wir aus terminlichen Gründen voraussichtlich erst im 
Januar oder Februar 2020 im Vereinsheim durchführen. Den genauen Termin werden wir 
durch Aushänge im Vereinsheim und im Kirchviertel bzw. durch Veröffentlichung auf 
unserer Homepage bekanntgeben. 
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Im Nachfolgenden geben wir die restlichen Termine der gesellschaftlichen Aktivitäten 
und Vorstandsbesprechungen für das Geschäftsjahr 2019 nochmal in kompakter Form 
bekannt. Alle Veranstaltungen, außer örtlich genannte, finden im Vereinsheim bzw. im 
Sportpark statt: 
 
26.10. 12.30 Uhr Dart-Turnier IV. Mannschaft 
02.11. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
05.11. 19.15 Uhr Dritte Gesamtvorstandssitzung  
08.11. 18.00 Uhr Jahreshauptversammlung AH/AL/SAL  
23.11. 19.00 Uhr Herbstfest im Pfarrsaal St. Johannes 
30.11. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
07.12. 15.00 Uhr Ü32-Weihnachtsfeier mit Kindern  
10.12. 19.15 Uhr Besprechung Haupt- und Jugendvorstand 
13.12. 17.00 Uhr Jahresabschluss SAL und Schiedsrichter 
14.12. 16.00 Uhr Jahresabschluss Jugendabteilung  
15.12. 14.30 Uhr Rückrundenstart CW gegen SG Finnentrop/Bamenohl 
 18.00 Uhr Jahresabschluss Jugendvorstand und Jugendtrainer 
16.12.19-9.1.20  Betriebsferien Vereinsheim 
17.12.  Jahresabschluss Abteilung Freizeit- und Breitensport  
  mit Kekse-Essen in der Turnhalle Glücksburger Straße 
18.12. 17.00 Uhr Jahresabschlussfeier Damengymnastikabteilung (ehem. SVC)   
 19.00 Uhr Jahresabschlussfeier Damengymnastikabteilung  
  (ehem. DJK TuS W) im Restaurant „Haus Reinert“ 
 
Für das erste Halbjahr des Geschäftsjahres 2020 können wir bereits zahlreiche Termine 
vermelden, außerdem sind nach dem Fußball-Rahmenterminplan auch schon einige 
Termine vorgegeben: 
 
10.01. 18.00 Uhr Wiedereröffnung Vereinsheim nach den Betriebsferien 
11.-12.01.  Hallenstadtmeisterschaft, Vorrunde Gruppe Süd, in der  

  Turnhalle Erich-Kästner-Schule (Ausrichter TuS Querenburg)  
17.-19.01.  Hallenstadtmeisterschaft, Endrunde in der Rundsporthalle 
  (Ausrichter TuS Harpen) 
01.02. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
09.02. 14.30 Uhr Erstes Meisterschaftsspiel CW I nach der Winterpause  
  beim FSV Gerlingen 
16.02. 13.00 Uhr Erstes Meisterschaftsspiel CW III nach der Winterpause 
  in SuS Wilhelmshöhe 
 13.00 Uhr Erstes Meisterschaftsspiel CW IV nach der Winterpause 
  in SV Germania Bochum-West III 
 14.30 Uhr Erstes Meisterschaftsspiel CW II nach der Winterpause 
  in BV Langendreer 07 II 
18.02. 19.15 Uhr Erste Gesamtvorstandssitzung  
19.02. 17.00 Uhr Karnevalsfeier Damengymnastik (ehem. SVC)  
22.02. 12.00 Uhr Sponsoren-Treffen  
24.02. 17.00 Uhr Karnevalistische „After-Umzug-Party“  
25.02. 18.30 Uhr Jahreshauptversammlung Abteilung Beachvolleyball  
 20.15 Uhr Jahreshauptversammlung Abteilung Freizeit- und Breitensport  
06.03. 18.00 Uhr Jahreshauptversammlung Jugendabteilung  
07.03. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
 



 10 

13.03. 18.30 Uhr Ordentliche Jahreshauptversammlung  
04.04. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
02.05. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
05.05. 19.15 Uhr Zweite Gesamtvorstandssitzung  
16.05.  Vereinsfahrt mit dem Bus  
24.05. 13.00 Uhr Letztes Meisterschaftsspiel CW III gegen DJK Viktoria Bochum II 
 15.00 Uhr Lüner SV gegen CW I 
 15.00 Uhr CW II gegen Hedefspor 1982 Hattingen 
 17.00 Uhr CW IV gegen SW Eppendorf II 
 17.00 Uhr Saisonabschluss im Sportpark  
25.-28.05.  Saisonabschlussfahrt CW nach El Arenal/Mallorca 
06.06. 17.00 Uhr Schnitzeltag 
07.06.-02.07.  Betriebsferien Vereinsheim  
03.07. 18.00 Uhr Wiedereröffnung Vereinsheim  
 
Wir behalten uns Terminänderungen für 2019 und 2020 ausdrücklich vor, bitten gleich-
wohl alle Vereinsmitglieder, die für sie relevanten Termine bereits jetzt vorzumerken! 
 
An dieser Stelle weisen wir ganz besonders auf unser Sponsoren-Treffen am Samstag, den 
22.2.2020 von 12.00 bis 16.00 Uhr im Vereinsheim hin. Alle Sponsoren, Freunde und Gön-
ner unseres Sportvereines merken sich bitte diesen Termin vor. Zu diesem Event folgt zu  
gegebener Zeit noch eine gesonderte Einladung. 
 
 
Freud und Leid 
 
Im Rahmen des Herbstfestes am 23.11. sollen gemäß der Ehrungsausschuss-Sitzung vom 
22.10.2019 folgende verdiente Sportkameradinnen und Sportkameraden geehrt werden: 
 
I. Verleihung der bronzenen Ehrennadel mit Urkunde  

für 10-jährige Mitgliedschaft 
 

 Fleck, Ursula (DG) 
 Gezerli, Hamit (F) 
 Gutzeit, Sven (S) 
 Hanke, Marc (F) 
 Hilgenstöhler, Friedhelm (F) 
 Imping, Benjamin (F) 
 Knieps, Michael (F) 
 Krause, Jürgen (F) 
 Lelitko, Armin (F) 
 Maschmeier, Kai (F) 
 Pruß-Lindemann, Gabriele (DG) 
 Rosga, Lore (DG) 
 Schnieders, Heinz (F) 
 Schuhmacher, Thomas (F) 
 Schwark, Sabine (F) 
 Theis, Armin (F) 
 Valentini, Angelika (DG)  
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II. Verleihung der silbernen Ehrennadel mit Urkunde 
für 25-jährige Mitgliedschaft 

  
 Brückner; Uwe (F) 
 Bütow, Marc (F) 
 Rudloff, Randolf (B), die Ehrung aus 2019 wird auf ausdrücklichem Wunsch nachgeholt  

 
III. Verleihung der goldenen Ehrennadel mit Urkunde  

für 40-jährige Mitgliedschaft 
 

 Eckert, Erwin (F) 
 Fleck, Horst (F) 
 Frei, Gudrun (DG) 
 Kolbe, Kurt (F) 
 Lehmann, Gert (F) 
 Reichmann, Rolf (F) 
 Vossebein, Ute (DG) 
 

IV. Verleihung der bronzenen Verdienstnadel mit Urkunde  
 für 10-jährige Vorstandstätigkeit  

 
 Possner, Thomas (B), die Ehrung aus 2019 wird auf ausdrücklichem Wunsch nachgeholt  
 Rudloff, Randolf (B), die Ehrung aus 2019 wird auf ausdrücklichem Wunsch nachgeholt  
 
V.  Verleihung der silbernen Verdienstnadel mit Urkunde 
 
 Christian Becker (F) 
 
VI. Verleihung der Ehrenmitgliedschaft für  

 30-jährige Vorstandstätigkeit 
 

 Rolf Wagener (F), die offizielle Ehrung wird in Absprache mit dem zu Ehrenden  
wegen der Verleihung der DFB-Verdienstnadel erst anlässlich des Herbstfestes 2020 
vorgenommen 

 
VII. Verleihung der CW-Uhr für 50-jährige Mitgliedschaft 
  
 Becker, Günter (F) 
 Gottschling, Uwe (F) 
 Koch, Hans-Dieter (F) 
 Mikuta, Herbert (F) 
 
VIII. Verleihung der DFB-Verdienstnadel 
 
 Rolf Wagener (F) 
 
Wir bitten um zeitnahe Mitteilung an den Geschäftsführer Peter Krolak, falls die persönliche 
Ehrung oder die Überreichung der CW-Uhr im Rahmen des Herbstfestes nicht möglich ist.  
Es wird dann eine andere Möglichkeit der Übergabe besprochen und der Ehrungsausschuss 
entsprechend informiert.  
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Des Weiteren können folgende Sportkameraden auf mindestens 50 Jahre Vereinsmit-
gliedschaft zurückblicken, die allesamt der Fußballabteilung angehören: 
 
Send, Ulrich   76 Jahre 
Broos, Willibert   71 Jahre 
Stais, Wolfgang Peter   71 Jahre 
Bröker, Gerhard   69 Jahre 
Wasser, Gerd   69 Jahre 
Peters, Karl-Heinz   63 Jahre 
Hoffstiepel, Winfried   62 Jahre 
Wils, Reinhold   62 Jahre 
Buddenborg, Franz-Josef   61 Jahre 
Hildebrandt, Holger   60 Jahre 
 Moldenhauer, Erich   60 Jahre 
Nöcker, Gustav   60 Jahre 
Hanefeld, Heiner   59 Jahre 
König, Heinz   59 Jahre 
Schomberg, Franz-Josef   59 Jahre 
Stankowski, Jürgen   59 Jahre 
Stumpe, Gregor   59 Jahre 
Espey, Winfried   57 Jahre  
Hanefeld, Georg   57 Jahre 
Esser, Klaus   56 Jahre 
Methler, Johannes  55 Jahre 
Wagener, Rolf  53 Jahre 
Krolak, Peter  52 Jahre 
Bathelt, Karl-Heinz  51 Jahre 
Hanefeld, Prof. Dr. Christoph  51 Jahre 
Lueg, Dieter  51 Jahre 
 
Soweit die CW-Uhr an die oben genannten Sportkameraden noch nicht verliehen  
wurde, bitten wir um entsprechende Information.  
 
Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass ein gesondertes Anschreiben zur Ehrung  
nicht mehr erfolgt. Soweit sich ein Vereinsmitglied nicht oder zu Unrecht in der oben 
aufgeführten Ehrungsaufstellung wiederfindet oder andere Daten als die oben genannten 
bekannt sind, bitten wir um umgehende Benachrichtigung, damit wir unsere Ehrungsdaten 
gegebenenfalls korrigieren können. 
 
Unser langjähriger Spieler der I. Mannschaft, Henning Wartala und seine Lebenspartnerin 
Lisa haben ebenso geheiratet wie der Co-Trainer unserer I. Mannschaft, Daniel Oehlmann 
und seine Viktoria. 
 
Anke und Markus Kraus sowie Bianca und Günter Klein feierten ihre silberne Hochzeit.  
 
Wir gratulieren allen sehr herzlich nachträglich zu ihrem feierlichen Anlass. 
 
Wir trauern um unsere langjährigen Vereinsmitglieder Hans-Jürgen Mielke und  
Ute Schlesinger. Unser tiefstes Mitgefühl gilt den Angehörigen. Wir werden die  
Verstorbenen in steter Erinnerung behalten. 
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Schiedsrichterwesen 
 
Wir sind stolz darauf, dass sehr viele Sportkameraden für unseren Sportverein pfeifen. Mit 
Björn Backhaus, Joachim Balkenhol, Jörg Brelinger, Ali und Hasan El Chakif, Tarik El 
Hamdi, Arthur Evans, Sven Gutzeit, Julian Hahn, Detlef Höke, Rasheed Issa, Detlef Klein, 
Abdo Lowan, Dimitri Manevich, Robert Mücklich, Claus Schnelle, Salah und Saleh Sefuk, 
Fabian Werner sowie Beren Batohan Yilmaz zählen wir nunmehr insgesamt 20 Schieds-
richter, die unsere Vereinsfarben vertreten. 
 
Mit zahlreichen Jungschiedsrichtern leisten wir einen sehr guten Beitrag für den Nachwuchs 
dieser Zunft und tragen dazu bei, dass dem Fußballkreis Bochum interessierte junge 
Menschen als Schiedsrichter zur Verfügung gestellt werden. Denn ohne „Schiris“ geht es 
nicht! Wir sind im Übrigen einer der wenigen Sportvereine im Fußballkreis Bochum, die  
das Schiedsrichtersoll erfüllen bzw. übererfüllt haben. Hierauf können wir sehr stolz sein. 
 
Sofern sich aus unserer Vereinsmitgliedschaft weitere junge Sportkameradinnen und Sport-
kameraden für eine „Karriere“ als Schiedsrichter(in) interessieren, wären wir sehr dankbar. 
Die Kosten der Ausbildung und Basiskleidung werden von unserem Sportverein übernom-
men. Nähere Informationen zur Schiedsrichteranwartschaft erteilt gerne unser Schiedsrichter-
Obmann und Vorstandsbeisitzer Jörg Brelinger, mobil unter 0171/7583010 oder per E-Mail 
unter schiedsrichterwesen@concordia-wiemelhausen.de 
 
Auf den Jahresabschluss der Schiedsrichter am 13.12.2019 hatten wir schon unter dem Punkt 
„Gesellschaftliches“ hingewiesen. 
 
 
Aus unseren Abteilungen 
 
Die Trainingsbeteiligung unserer Altherrenabteilung ist nach wie vor sehr gut. Sowohl die 
jüngeren Altherrenspieler, die montags von 19.00 bis 20.30 Uhr trainieren, als auch die 
älteren Sportkameraden der Ü65, die montags und donnerstags von 16.00 bis 17.00 Uhr auf 
dem Platz stehen, sind mit Feuereifer dabei und halten sich so fit.  
 
Die Ü32 hat im Juli beim großen Fußballturnier in Horsthausen erfolgreich den Titel aus  
dem Vorjahr verteidigt und kann den Wanderpokal für ein weiteres Jahr in unserer Pokal-
Vitrine ausstellen. 
 
Die Ü40-Spielgemeinschaft CW/SC Weitmar 45 hatte nach überraschenden Siegen gegen 
Langendreer 07 (Vorjahresfinalist) mit 5:1, SG Riemke (Seriensieger der letzten Jahre) mit 
4:1 und VfB Günnigfeld (weiterer Titelaspirant) mit 2:0 das Finale des Kreispokals 2018 
erreicht, das erst in 2019 ausgetragen werden konnte. Hier gewann unsere Spielgemeinschaft 
mit 4:1 im 11-Meter-Schießen gegen den SV Höntrop und konnte zumindest aus Sicht von 
Concordia Wiemelhausen erstmals in unserer Vereinsgeschichte Kreispokalsieger werden. 
 
Aufgrund dieses Erfolges konnte die Spielgemeimschaft am 7.7 am Westfalenpokal in Kai-
serau teilnehmen und hat sich sehr achtbar geschlagen. Drei Siege gegen SSV Mühlhausen-
Uelzen (2:0, Kreis Unna/Hamm), SuS Kaiserau (1:0, Veranstalter aus Kamen) und SpVg. 
Olpe (2:1, Kreis Olpe) sowie drei Unentschieden gegen BSG Eternit (0:0, Kreis Beckum),  
SV Holsterhausen (1:1, Kreis Herne) und Olympos Menden (0:0, Kreis Iserlohn) reichten  
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in der Vorrunde leider nicht aus, um ins Viertelfinale zu kommen. Dennoch können wir auf 
das Erreichte sehr stolz sein. 
 
Im Juni 2019 hatten wir im Sportpark die Finalspiele der Ü32 und Ü40 im Rahmen der 
Feldmeisterschaft ausgetragen und vom Obmann für AH, AL und SAL des Fußballkreises 
Bochum, Jörg Brelinger sowie von den Finalteilnehmern ein großes Lob erhalten. Hier gilt 
auch ein herzliches Dankeschön an die Jugendabteilung, die den Verkauf von Getränken 
übernahm, da unser Vereinsheim bereits Betriebsferien hatte. 
 
Am 5.10. haben wir mit unserer Ü40 Spielgemeinschaft wieder im Halbfinale des dies-
jährigen Kreispokals gestanden und konnten durch einen knappen 2:1-Erfolg gegen SV 
Höntrop erneut ins Endspiel einziehen, das voraussichtlich am 23.11. stattfinden wird. 
Finalgegner wird die SG Riemke sein. Der Austragungsort steht noch nicht fest. 
 
Das Team der Ü60-Kreisauswahl Bochum, in der mit Norbert Schwan und Jürgen Stielke 
auch zwei Spieler unseres Sportvereines mitspielten, wurde hinter der Auswahl aus Siegen-
Wittgenstein hervorragender inoffizieller „Deutscher Vizemeister“ in ihrer Altersklasse.  
Wir freuen uns für unsere „Jungs“, die zu diesem großartigen Erfolg beigetragen haben. 
 
Im Nachfolgenden laden wir alle Mitglieder der Abteilung Alte Herren/Altliga und 
Super-Altliga zur diesjährigen Jahreshauptversammlung am Freitag, 8.11.2019 um 
18.00 Uhr in unser Vereinsheim ein. 
 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung 
2. Wahl des Versammlungsleiters 
3. Wahl des Schriftführers 
4. Bericht 

a) über das abgelaufene Spieljahr  
b) über die statistischen Daten  

5. Entlastung des Abteilungsleiters für die Gesamtabteilung Alte Herren 
6. Neuwahl Abteilungsleiter der Gesamtabteilung Alte Herren  
7. Sonstiges 

 
Wir bitten alle Sportkameraden, zur Jahreshauptversammlung zahlreich und pünktlich zu 
erscheinen und dem Leiter der Gesamtabteilung Alte Herren, Christian Becker bzw. unserer  
Bewirtschafterin Margret Kühl bis zum 4.11.2019 ihre Teilnahme an dem anschließenden 
Grünkohlessen bekanntzugeben oder sich im Vereinsheim in die ausgelegte Teilnehmerliste 
einzutragen. Das Grünkohlessen kostet 7,00 €/Person.  
 
Über den Jahresabschluss der SAL und Schiedsrichter hatten wir schon unter dem Punkt 
„Gesellschaftliches“ berichtet.  
 
Bitte die Termine für die Jahreshauptversammlung Altherrenabteilung und den 
Jahresabschluss der SAL und Schiedsrichter unbedingt vormerken, es ergehen  
hierzu keine gesonderten Einladung mehr. 
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Die Beachvolleyballabteilung, die den Spielbetrieb auf unserer vereinseigenen Anlage im 
Sportpark Mitte April aufgenommen hatte, konnte in diesem Jahr nochmals einen großen 
Mitgliederzuwachs erfahren, so dass die Abteilung inzwischen auf 37 Mitglieder ange-
wachsen ist. Neben dem Indoor-Beachen in der „Blue Beach-Halle“ in Witten-Heven  
erfreut die Beachvolleyball-Gemeinde natürlich insbesondere das Outdoor-Beachen am 
„Concordia-Strand“, wobei auch ein gesunder Ehrgeiz entwickelt wird, sich mit den anderen 
Beachvolleyballgruppen zu messen. Das ist durch zahlreiche Erfolge auch in diesem Jahr 
wieder gelungen. 
 
Durch das halbwegs gute Sommerwetter sind die Beacher auch in dieser Saison wieder auf 
ihre Kosten gekommen. Die Teilnahme an zahlreichen Fun-Turnieren wie den „Castroper 
Beach Days“, „Marler Beachtagen“, „Paulaner Beach Days“, dem „Beachturnier am Halterner 
See“ oder dem „Tam Event im Einkaufszentrum Palais Vest Recklinghausen“ zeugen von der 
Dynamik und Intensität dieser Abteilung. Wir freuen uns, dass es in der Abteilung so gut läuft 
und die zahlreichen Aktivitäten viel Freude bereiten. 
 
Die Beachvolleyballanlage wurde am 16.10. abgebaut und winterfest gemacht. In der 
anstehenden Wintersaison werden sicherlich wieder zahlreiche Trainingsstunden und Fun-
Cups in der „Blue Beach-Halle“ oder in der Beachhalle in Castrop-Rauxel stattfinden. 
 
Der Abteilungsleiter Randolf Rudloff hat aufgrund der Vielzahl seiner Aufgaben in Ab-
sprache mit den Abteilungsmitgliedern einen Teil auf andere Schultern gelegt, so dass ihm 
nun auch etwas mehr Zeit bleibt, sich sportlich beim Beachen zu betätigen. So übernimmt 
jetzt ein Arbeitskreis um Diana Marks die Organisation der Turniere sowie der Termine. 
 
Die Abteilung Freizeit- und Breitensport hat neben ihren wöchentlichen Übungsabenden im 
Bereich Rückenschule und Wirbelsäulengymnastik auch wieder einige gesellschaftliche 
Events durchgeführt. Am 11.6. fand unter großer Beteiligung das traditionelle Eisessen bei 
Claudio, am 9.7. in großer Runde ein Grillfest und am 22.10. das traditionelle „Frikadellen-
essen mit Kartoffelsalat“ im Sportpark statt. Alle Teilnehmer waren wieder sehr zufrieden. 
Zum gemeinsamen Weihnachtsessen kommt die Abteilung am 26.11. im Restaurant „Tafel-
spitz“ zusammen. Der gesellige Teil endet am 17.12. mit dem obligatorischen „Kekseessen“ 
in der Turnhalle Glückburger Straße.  
 
Die Damengymnastik-Abteilung (ehemals SVC) hat am 10.7. einen Grillnachmittag im Sport-
park, am 21.08. einen Spaziergang zum Schwimmbad Blau-Weiß Bochum und durch das 
schöne Wiesental sowie am 31.8. eine entspannte Zugfahrt mit anschließender Hafenrundfahrt 
nach Duisburger unternommen. Alle Veranstaltungen waren rundherum gelungen. Der Jahres-
abschluss findet in Form einer kleinen Weihnachtsfeier am 18.12. im Vereinsheim statt. 
 
Die Damengymnastik-Abteilung (ehemals DJK TuS W) hat im Sommer ebenfalls einige ge-
sellige Events unternommen und wird ihren Jahresabschluss am 18.12. bei einem gemütlichen 
Beisammensein und Abendessen im Restaurant „Haus Reinert“ feiern. 
 
 
Finanzielles 
 
Wie bereits unter dem Punkt „Vorstandsarbeit“ berichtet, ist es seit dem Sommer gelungen, 
drei neue Bandenwerbungen und zwei neue Meshbannerwerbungen zu generieren. Mit den 
Firmen Omnibusreisedienst Wilde GmbH, defendo Assekuranzmakler GmbH, Krankentrans-
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porte Kröger GmbH, Autohaus Darmas und Bowag Grundbesitz GmbH unterstützen uns fünf 
renommierte Unternehmen, die unseren Sportverein sehr schätzen. Wir freuen uns auf die 
partnerschaftliche Zusammenarbeit. Wir bitten zudem unsere Vereinsmitglieder, uns aus dem 
Bekannten und/oder Verwandtenkreis weitere Interessenten für Banden- und/ oder Mesh-
bannerwerbung zuzuführen. Die Ansprechpartner hierfür sind unser Vorstandsmitglied für 
den Bereich Marketing, Roland Dahm (mobil 0152/51419003) und unser Geschäftsführer 
Peter Krolak. Auch hierfür vorab ein herzliches Dankeschön für Eure Bemühungen.  
 
Die vierte Sponsorenwand ist inzwischen zu zwei Dritteln mit Sponsorenschildern belegt, wir 
würden uns sehr freuen, wenn wir bis zum Jahresende noch den einen oder anderen Klein-
sponsor zur Unterstützung unseres Sportvereines finden könnten. Hier sind alle Vereinsmit-
glieder, Freunde und Bekannte angesprochen, die ihren Namen noch nicht auf den CW-Spon-
sorenwänden wiederfinden. Um die restlichen Sponsorentafeln zu vermarkten, geben wir 
nochmals bekannt, dass die finanzielle Unterstützung unseres Sportvereines mit einem Min-
destbetrag von 100,00 €/jährlich erfolgen kann. Bei gewerblichen Kleinsponsoren kommt die 
Mehrwertsteuer hinzu. Das Ausstellen einer Spendenquittung ist auf Wunsch möglich, für die 
Gewerbetreibenden wird eine als Betriebsausgabe steuerlich abzugsfähige Rechnung erstellt. 
Darüber hinaus wird jeder Sponsor zum jährlich stattfindenden Sponsoren-Treffen einge-
laden, so dass sich der monetäre Aufwand für den Kleinsponsor relativiert. Gerne sehen  
unser Geschäftsführer Peter Krolak und unser Vorstandsmitglied Roland Dahm Gesprächen 
mit neuen Interessenten entgegen.  
 
Die Zuschauerzahlen bei Heimspielen der I. Mannschaft liegen derzeit bei durchschnittlich ca. 
120 Zahlenden und sind somit gegenüber der Vorsaison zurückgegangen, was völlig normal 
ist, da der Reiz des Neuen (Aufstieg in die Westfalenliga) natürlich inzwischen schon Alltag 
ist. Gleichwohl erhoffen wir uns natürlich, dass wir durch die neuen Sitzplätze im Tribünen-
bereich auch in der wettermäßig schlechteren Jahreszeit einen kontinuierlichen Zuschauerbe-
such beibehalten werden. Eine wichtige Voraussetzung für einen zufriedenstellenden Besuch 
sind natürlich attraktive und erfolgreiche Heimspiele unserer I. Mannschaft. 
 
Die Beiträge konnten von fast allen Vereinsmitgliedern eingenommen werden, wenige Aus-
nahmen wurden an ihre Zahlungsverpflichtung erinnert. 
 
Die Zahlungen der zahlreichen Werbeträger sind nahezu vollständig eingegangen, so dass  
wir unseren Finanzplan bisher einhalten konnten. 
 
Im baulichen Bereich haben wir wieder einige Maßnahmen durchgeführt. Neben der bereits 
erwähnten Montage der Sitzschalen und der Errichtung des neuen Fangzaunes konnten  
wir noch eine gewerbliche Spülmaschine anschaffen, die die Arbeit unserer Bewirtschafte-
rinnen im Vereinsheim erheblich vereinfacht. Darüber hinaus wurde der kleine Container 
angestrichen. 
 
Für die Aktion „Verschönerung des Vereinsheimes“ hat uns unser Eventteams u. a. vor-
geschlagen, die Stühle im Erdgeschossbereich mit einem neuen, freundlichen Stoff und die 
Tische mit einer hellen Möbelfolie in Holzoptik zu beziehen sowie einen neuen Gasgrill 
anzuschaffen. Wir hoffen, dass wir die eine oder andere Verschönerung im Geschäftsjahr 
2020 realisieren können. 
 
Liebe Vereinsmitglieder, uns ist allen klar, dass wir sämtliche Maßnahmen im sportlichen und 
baulichen Bereich nur umsetzen können, wenn die finanzielle Unterstützung aller Beteiligten 
dies zulässt.  
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Unsere Vereinsmitglieder können jedenfalls sicher sein, dass wir weiterhin ein ausgewogenes 
Investitionsverhältnis in „Beine und Steine“ anstreben und somit deutlich machen wollen, 
dass uns neben den Investitionen in bauliche Maßnahmen auch und insbesondere der sport-
liche Erfolg unserer Senioren- und Jugendmannschaften sehr am Herzen liegt. 
 
Wir bedanken uns bei allen Vereinsmitgliedern, Sponsoren, Freunden und Gönnern 
sehr herzlich für ihre finanzielle und handwerkliche Unterstützung im Geschäftsjahr 
2019 und sprechen die Erwartung aus, dass wir dank ihrer Mithilfe auch die zukünftig 
anstehenden Aufgaben und Belastungen stemmen werden. Es erfüllt uns mit Stolz, dass 
wir weiterhin eine breite Zustimmung aus unserer Mitgliedschaft erfahren, die uns hilft, 
unseren Sportverein und unseren Sportpark durch zusätzliche Investitionen weiter 
optimieren zu können. 
 
 
Schlusswort 
 
Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden, 
 
die neue Saison ist in sportlicher Hinsicht vor allem für die I. Mannschaft als Aushängeschild 
unseres Sportvereines zufriedenstellend angelaufen. Wir sind zuversichtlich, dass wir auch  
in dieser Saison den Klassenerhalt schaffen. Der Nachwuchs aus der Jugendabteilung wurde 
gut in die Seniorenkader integriert, hier sind wir bemüht, dass sich die jungen Spieler gut 
entwickeln. 
 
Der Zulauf von insbesondere aktiven Vereinsmitgliedern in unseren Sportverein ist ungebro-
chen, was allerdings zu aufgeblähten Kadern führt. Wir möchten aber nach wie vor allen An-
fragen einer Mitgliedschaft positiv gegenüberstehen und niemanden abweisen. Insofern wird 
dann das sportliche Spielvermögen entscheiden, wer sich in den Seniorenkadern durchsetzt.  
 
Wir entwickeln uns langsam, aber stetig immer weiter, wir können und dürfen uns weiterhin 
freuen und stolz auf das gemeinschaftlich Erreichte sein. Die Grundlagen der positiven 
Entwicklung -Bodenständigkeit, Realitätssinn, Kameradschaft, Verlässlichkeit und Freude- 
werden auch in Zukunft die Grundlage unseres Vereinslebens und unserer Zusammenarbeit 
nach innen und außen sein. Daher wünscht sich der Vorstand auch für die Zukunft, dass seine 
fruchtbare Arbeit weiterhin von vielen helfenden Händen, sowohl in organisatorischer und 
handwerklicher, als auch in finanzieller Sicht mitgetragen wird.  
 
Zu guter Letzt weisen wir wie immer alle Vereinsmitglieder darauf hin, uns rechtzeitig über 
besondere Anlässe, Wohnungswechsel, Änderung der Bankverbindung, E-Mail-Adresse und 
private oder mobile Rufnummer zu informieren.  
 
Wir hoffen, mit unserem Vereins-Info wieder über interessante Neuigkeiten berichtet und 
einige Anregungen zur Teilnahme an finanziellen Projekten sowie unserem sportlichen und 
gesellschaftlichen Vereinsleben auf den Weg gebracht zu haben. Ihr seid nun wieder aufge-
fordert, unser Vereinsleben aktiv zu begleiten, die Voraussetzungen hierzu sind geschaffen.  
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
gez. Peter Krolak (Geschäftsführer) 


